

# 加工流通に携わる 「亥年の鉄屋衆」

人生の節目、禁煙  
開始で健康に配慮

菱和鋼業、  
新本雄二社長



「特別  
」には  
な気持  
ちはな  
いですよ」としながら  
も、還暦を迎えたこと  
には「（人生の）ひと  
つの節目ということな  
んでしようね」と感慨  
深げ。

では有力どころとして  
名高い。とはいえ店売  
り市場縮小という商流  
変化の影響を被ってお  
り「直需開拓がテーマ  
（昭和22年6月21日  
生）

との認識は強い。  
もともとヘビースモ  
ーカーではないものの  
「健康には気を配らな  
き」と年初から禁煙  
を始めた。60歳の記念  
に「旅行も行きたい」  
との思いも。

ルセンター群。一方で  
残念ながら昨年は労働  
災害が重なった。統括  
責任者として策を講じ  
ながらも「願掛け」で  
始めた禁煙は、いまま  
継続。「工場も自分も  
健康（安全）管理が最  
優先」と。

崎製鉄（現JFEスチ  
ール）の日形鋼（商品  
名「Hフレーム」）当  
時を扱ったが、営業  
であつても、生き抜く  
術を模索しながら積極  
的に猛進していくと、  
60歳となつてもなお、  
初心を忘れず意気軒昂  
に嬉しかった」と振り返る。

「商流の変化が激し  
い」ことを肌で実感。  
とはいえ「厳しい時代  
は、何の感慨もないで  
す」としながらも、こ  
の1年は「家族との時  
間は大切にしたいです  
ね」。このほど生まれ  
初めてのスキーに挑  
んだ。これもチャレン  
ジ精神の表れか。

「攻守に地道な努力  
復調へ気の緩なし  
興和鋼業、  
鵜飼孝佳社長



「特別  
」には  
な気持  
ちはな  
いですよ」としながら  
も、還暦を迎えたこと  
には「（人生の）ひと  
つの節目ということな  
んでしようね」と感慨  
深げ。

3回目の成人式  
健康管理が最優先  
五十鈴グループ  
・壁屋 義昭  
専務執行役員

「攻守に地道な努力  
復調へ気の緩なし  
興和鋼業、  
鵜飼孝佳社長

「攻守に地道な努力  
復調へ気の緩なし  
興和鋼業、  
鵜飼孝佳社長

「攻守に地道な努力  
復調へ気の緩なし  
興和鋼業、  
鵜飼孝佳社長

「攻守に地道な努力  
復調へ気の緩なし  
興和鋼業、  
鵜飼孝佳社長



「特別  
」には  
な気持  
ちはな  
いですよ」としながら  
も、還暦を迎えたこと  
には「（人生の）ひと  
つの節目ということな  
んでしようね」と感慨  
深げ。

「攻守に地道な努力  
復調へ気の緩なし  
興和鋼業、  
鵜飼孝佳社長

表面処理や酸洗鋼板  
をはじめとする薄板コ  
イルセンターであり、  
首都圏でも店売り販売  
との感覚です。そ

ね。それよりも「3  
回目の成人式を迎えた  
目の成人式を迎えた  
との感覚です。そ

「攻守に地道な努力  
復調へ気の緩なし  
興和鋼業、  
鵜飼孝佳社長

「攻守に地道な努力  
復調へ気の緩なし  
興和鋼業、  
鵜飼孝佳社長